
令和６年２月定例会

３月６日(水)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ６ 天 野 英 雄

民主・県民

２ １７ 秋 山 正 浩

ク ラ ブ

３ 公 明 党 １ 角 屋 忍

［一括質問］

１ 中小企業の成長に向けたＭ＆Ａ
等について

２ 私立学校について

３ 帯状疱疹ワクチンについて

４ 周産期医療体制の確保について

５ 笠岡湾干拓地の臭気対策について

［一問一答］

１ 防災・減災について

２ ＥＶシフトに対応した地域づく
りについて

３ 仕事と介護の両立支援について

４ 医療的ケア児について

［一問一答］

１ 防災対策について

２ 鳥獣被害対策について

３ 道路工事で発生した伐採木の活
用について

４ がん教育の推進について

危 機 管 理 監

環境文化部長

子ども・福祉部長

教 育 長

知 事

危 機 管 理 監

環境文化部長

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長

警 察 本 部 長

知 事

保健医療部長

農林水産部長

教 育 長



３月７日(木）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 ７ 坂 本 亮 平

２ 自 由 民 主 党 ８ 正 木 美 恵

３ 民主・県民クラブ ３７ 中 川 雅 子

４ 自 由 民 主 党 １３ 清 水 薫



一括質問

一般質問 自 民 党 天野議員

１ 中小企業の成長に向けたＭ＆Ａ等について ［知 事 ］

２ 私立学校について

(１) 助成の充実 ［知 事 ］

(２) 県採用試験変更の影響 ［教 育 長 ］

３ 帯状疱疹ワクチンについて ［保 健 医 療 部 長 ］

４ 周産期医療体制の確保について ［保 健 医 療 部 長 ］

５ 笠岡湾干拓地の臭気対策について ［農 林 水 産 部 長 ］



一問一答

一般質問 民主・県民 秋山議員

１ 防災・減災について

(１) 避難所の確保等

ア 指定避難所 ［危 機 管 理 監 ］

イ 要配慮者の広域での受入れ体制 ［子ども･福祉部長 ］

(２) 指定避難所の電源確保 ［危 機 管 理 監 ］

(３) 自主避難所への支援 ［危 機 管 理 監 ］

(４) ドローンの活用 ［危 機 管 理 監 ］

２ ＥＶシフトに対応した地域づくりについて ［環 境 文 化 部 長 ］

(１) ＥＶ等の普及促進

ア ＥＶ導入支援事業

イ 専用サイトの活用

(２) 岡山県充電環境整備ビジョン

(３) 市町村脱炭素地域づくり支援事業

３ 仕事と介護の両立支援について ［子ども･福祉部長 ］

(１) 介護施設等の確保

(２) おかやま介護応援宣言企業

４ 医療的ケア児について

(１) 岡山県医療的ケア児支援センター ［子ども･福祉部長 ］

(２) 短期入所の充実 ［子ども･福祉部長 ］

(３) 課題認識 ［教 育 長 ］



一問一答

一般質問 公 明 党 角屋議員

１ 防災対策について

(１) 孤立地域対策

ア 課題等 ［知 事 ］

イ 非常用電源の確保 ［危 機 管 理 監 ］

(２) ドローンの活用 ［危 機 管 理 監 ］

(３) 虚偽通報 ［警 察 本 部 長 ］

２ 鳥獣被害対策について

(１) 現状認識等 ［農 林 水 産 部 長 ］

(２) 指定管理鳥獣捕獲等事業 ［農 林 水 産 部 長 ］

(３) 野生イノシシによる豚熱の拡大防止 ［農 林 水 産 部 長 ］

(４) 市街地出没対策マニュアル等 ［環 境 文 化 部 長 ］

３ 道路工事で発生した伐採木の活用について ［土 木 部 長 ］

４ がん教育の推進について ［教 育 長 ］


